

22.02.2011 - 07:53 Uhr

comparis.ch : prix et coloris des voitures d'occasion - Les voitures noires sont un placement sûr

Zürich (ots) -

Remarque : les tableaux de l'indice des couleurs peuvent être téléchargés en format pdf sur www.presseportal.ch/fr/pm/100003671.

Les véhicules noirs, argentés ou gris atteignent un prix de revente nettement meilleur sur le marché de l'occasion que ceux qui sont bleu clair ou turquoise par exemple. Ces derniers se revendent jusqu'à 20 % de moins que les voitures de couleur noire. Ils sont donc susceptibles d'intéresser les acheteurs de voiture d'occasion n'accordant pas trop d'importance à la couleur de la carrosserie.

Au printemps, il n'y a pas que les températures qui commencent à remonter, mais aussi le nombre de voitures neuves vendues. S'acheter une voiture neuve, c'est prendre une foule de décisions : la marque, le modèle, le moteur, l'équipement, la couleur de la carrosserie etc. Dans la majorité des cas, les choix effectués dépendent des goûts personnels ou du budget. Mais au niveau de la couleur de la carrosserie, il ne faut pas perdre de vue, si l'on envisage de se défaire de sa voiture après quelques années, que son prix de revente variera aussi en fonction de cette couleur. Ainsi, une analyse de comparis.ch montre que les véhicules noirs, argentés ou gris se négocient environ 20 % plus cher que ceux turquoises ou bleu clair (cf. tableau 1 de l'indice des couleurs).

comparis.ch calcule l'indice des voitures d'occasion à l'aide d'un modèle statistique maintenant inchangés tous les paramètres autres que le coloris (comme le kilométrage, la puissance ou l'âge du véhicule). Il lui est ainsi possible de mesurer l'impact de la couleur sur le prix de revente. Les annonces analysées sont celles parues sur l'Espace automobile de Comparis. A cette fin, comparis.ch a compulsé près de un million d'annonces de voitures d'occasion parues en 2010.

Choisir la bonne couleur est payant à long terme « Ce n'est pas la première année que les voitures noires sont un placement sûrs » explique Richard Eisler, CEO de comparis.ch. Il y a cinq ans, les véhicules de couleur noire n'occupaient certes pas encore la première place sur l'échelle des préférences des consommateurs, mais quand même l'une des premières. On observe d'ailleurs le même phénomène avec les voitures argentés (cf. tableau 2 de l'indice des couleurs). Ainsi, supposer qu'une voiture de coloris noir achetée aujourd'hui pourra atteindre un bon prix à la revente dans quelques années est fondé. Depuis 2006, le bleu foncé est le seul à avoir nettement perdu en valeur. En revanche, ceux qui savent flairer une tendance à temps, peuvent en profiter. Ainsi le blanc était une des couleurs à la mode il y a quelques années. Conséquence : les voitures blanches d'occasion sont celles qui ont le plus gagné en valeur depuis 2006.

Un bonheur pour les uns, un malheur pour les autres. Ceux qui veulent s'offrir une voiture d'occasion noire devront déboursier nettement plus que pour un véhicule dont le coloris est moins au goût du jour. Toutefois, les acheteurs peuvent facilement retourner la situation à leur avantage, comme l'explique Richard Eisler : « En se montrant flexible sur le choix du coloris de la carrosserie, il est facile de payer moins ».

Kontakt:

Richard Eisler
CEO
Téléphone : 044 360 34 00
Courriel : media@comparis.ch
fr.comparis.ch/carfinder

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003671/100619515> abgerufen werden.